

## Procès-verbal de l'Assemblée générale de l'Association du Quartier d'Alt 5 mai 2023, 19h00, salle sud de l'arsen'alt

### Présent-es : 38 personnes

Membres du comité : Amélie Dubé, Christopher Cleary, Martine Neubert-Pugin, Sergio Perez, Jonathan Gross, Patrick Bayer, Roland Cotting

Membres : Christiane DiGionvanni, Elisabeth Delessert, Sophie Caloz-Galley, Luc Dreyer, Benoît Dessibourg, Chiara Mombelli, Gilles Margueron, Philomène Karth, Henri Röthlisberger, Sandra Galli Cornali, Alain Cornali, Marie-Thérèse Plancherel, Chantal Cudré-Mauroux, Jacques Monnard, Séverine Nager, Cécile Curty, Bernard Audergon, Beatriz Jenny, Gérald Jenny, Nathalie Fessler, Raphaël Fessler, Valérie Gerbex Corminboeuf, Geneviève Charrière Ludwig, Isabelle Raber, Manon Delisle, Andrée Rueger, Josée Catlin, Samuel Jordan, Marie-Laure Köstinger, Christina Leuenberger et Cécile Mocoœur.

Représentante des autorités : Andrea Burgener Woeffray (Conseillère communale)

Représentants des associations de quartier : Robert Thomi (AIQBVM), Gérald Collaud (Gambach-Guintzet)

### Excusé-es :

Rolf Wehren (Directeur EPAI), Christophe Nydegger (EPAI), Laura Sulmoni (directrice école du Bourg), Christa Mutter, Michel et Christine Jordan, Anne Jenny, Jacqueline et Michel Monbaron, Olivier Andrey, Nadine Ladessus, Lorraine Ducommun (vérificatrice des comptes), Laetitia Albinati, Elisabeth Longchamp Schneider, Jean-Thomas Vacher, Ramon Python.

## 1. Bienvenue

Mot de bienvenue d'Amélie Dubé : elle salue tous les membres présents et souhaite la bienvenue à Madame la Conseillère communale Andrea Burgener Woeffray. Elle énumère également la liste des membres excusés.

L'Assemblée Générale a été convoquée dans les délais statutaires par courrier postal et par mail (Newsletter). La liste des présences a été signée à l'accueil.

## 2. Approbation de l'ordre du jour 2023

L'ordre du jour est approuvé.

### **3. Approbation du procès-verbal de l'Assemblée Générale (AG) 2022**

Le procès-verbal de l'AG 2022 est approuvé.

### **4. Rapport d'activité 2022**

Amélie Dubé présente le rapport d'activité de l'année écoulée (voir document « rapport d'activité 2022 » disponible sur le site internet).

Il s'ensuit une discussion sur la Give box. Cet outil communautaire est apprécié par les habitants du quartier. Malheureusement, des déchets s'accumulent régulièrement autour de la Give box. Le groupe des bénévoles doit régulièrement débarrasser des déchets encombrants à la déchetterie et est fatigué.

Un vote informel a lieu pour déterminer combien de personnes veulent garder la Give box, combien veulent l'enlever et combien n'ont pas d'avis. Il en ressort qu'environ une moitié des personnes présentes souhaitent garder la Give box. Une autre moitié est sans avis. L'Assemblée se montre toutefois ouverte à ce que le comité décide de l'enlever si la situation ne devient plus gérable.

Le comité prend note de l'avis de l'Assemblée. Il suivra l'évolution et prendra les dispositions nécessaires en fonction de l'évolution de la situation.

### **5. Présentation, vérification et approbation des comptes 2022**

Martine Neubert-Pugin présente les comptes 2022.

Josée Cattin-Kuster, vérificatrice des comptes, s'exprime et confirme que les comptes sont bons et que tous les justificatifs sont présents. Elle relève que l'association dispose d'un surplus d'argent qui devrait être investi, par exemple dans la rénovation du premier étage de l'arsen'alt.

Les comptes et le rapport de révision 2022 sont approuvés par acclamation.

### **6. Présentation et approbation du budget 2023**

Le budget est présenté (il est disponible sur le site [quartierdalt.ch](http://quartierdalt.ch)). Les investissements prévus sont décrits sous point 8 du procès-verbal.

Le budget est approuvé par acclamation.

## 7. Mode de convocation des futures Assemblées Générales

Le comité souhaite convoquer les futures Assemblées Générales ordinaires par voie électronique (mail et infolettre). Les convocations seront par ailleurs toujours visibles dans la vitrine de l'association.

En cas de convocation d'une Assemblée Générale extraordinaire, celle-ci se fera par voie postale, conformément aux statuts.

Contrairement à ce qui a été indiqué dans l'ordre du jour transmis avec la convocation, une mise à jour des statuts et un vote ne sont pas nécessaire.

Les membres sont invités à mettre à jour leur adresse mail en la communiquant sur la feuille de présence ou par mail au comité.

## 8. Perspectives

Amélie Dubé informe sur les perspectives 2023 :

- Certaines activités du passé ont besoin d'être reprises par de nouvelles personnes. Par exemple, le Cinem'alt était une activité intéressante menée par Sandra Galley et Genevieve Charriere. Pour l'instant, personne ne s'est toutefois manifesté pour reprendre cette activité.
- Concernant la sortie des aînées, qui a été organisé durant plusieurs années par Marianne Rolle et Paola Busca, Martine Neubert-Pugin se propose pour l'organisation.
- Le comité indique réfléchir à lancer un appel à projets. Des discussions sont en cours. Il aimerait également améliorer la communication de l'AQA et sa présence sur les réseaux sociaux. Le dernier journal du quartier contenait un petit encadré recherchant une personne motivée pour s'occuper de cette tâche. Une personne s'est manifestée tout dernièrement. A suivre.
- Le projet de rénovation du premier étage reste actuel, bien qu'aucune idée concrète n'ait émergé à ce stade.
- Enfin, le comité réfléchit à professionnaliser certaines tâches liées au comité et à la gestion de l'arsen'alt.

## 9. Démission et élection au comité

Patrick Bayer informe sur la démission de Jonathan Gross et la candidature de Roland Cotting. La démission et l'élection sont acceptées par l'Assemblée.

Jonathan Gross est chaleureusement remercié pour sa contribution au sein du comité.

Les autres membres du comité sont également confirmés par l'Assemblée pour continuer leur mandat.

## 10. Nominations pour la vérification des comptes 2023 et 2024

Les comptes 2024 seront vérifiés par Josée Cattin-Kuster et Lorraine Ducommun qui ont été désignées pour 2 années en mai 2022.

## 11. Le mot de la Commune de Fribourg

Andrea Burgener Woeffray connaît bien le quartier et le jardin. Elle remercie tous les gens qui s'impliquent dans un quartier.

Elle expose la vision du Conseil communal : l'écoute active, la requalification des espaces publics, la limitation des émissions CO2 et l'économie d'énergie, le chantier de la BCU ainsi que la délimitation des quartiers. Cette dernière est indispensable pour effectuer des statistiques permettant le suivi de la situation des logements et la planification scolaire par exemple.

Enfin, elle évoque la permanence informatique de Pro Senectute, qui a lieu toutes les 2 semaines à l'arsen'alt et qui est soutenue par la ville. Elle souligne aussi les échanges entre la ville et les associations du quartier, par exemple les séances sur l'urbanisme et la mobilité.

## 12. Questions ou commentaires de l'Assemblée

Gérald Collaud de l'association Gambach-Guintzet nous remercie pour l'invitation et souligne l'importance des échanges entre les différentes associations.

Andrée Rueger exprime sa satisfaction quant au fait que des activités soient proposées pour les aînés.

Marie-Thérèse Plancherel remercie Michel Chardonens pour toutes les années qu'il a passé à s'occuper des fleurs

Cécile Mocoœur, arrivée de France il y a quelques années, souligne le fait que les gens du quartier et de Fribourg en général ont été très accueillants avec elle. Elle est heureuse d'habiter Fribourg.

Betty Jenny remercie l'association pour son soutien pour la sortie des nanas.

L'Assemblée générale est levée à 20h00